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NOTA DE PRENSA DEL SECTOR DEL 
TAXI 

COMUNICADO CONJUNTO  

El pasado día 17 de Noviembre tuvo lugar una reunión de las 
Asociaciones representativas del sector del Taxi de Valencia con los 
responsables de Consellería de Transporte de la Comunidad 
Valenciana, después de una serie de reuniones en Madrid con el 
Ministerio de Fomento y los Directores Generales de las distintas 
Comunidades Autónomas para coordinar la forma de atajar el 
transporte fraudulento en todo el Territorio Nacional, en la que nos 
han comunicado lo siguiente: 

1º Se va a modificar los artículos 99 bis y 103 de la Ley de 
Movilidad para poder inmovilizar los vehículos que sean 
sancionados por realizar un transporte ilegal y que no paguen las 
sanciones pertinentes. Esto se va a introducir con carácter de 
urgencia en la Ley de Acompañamiento que saldrá publicada a final 
del mes de Diciembre. 

2º Una vez publicado lo anterior, Consellería se ha 
comprometido a mantener reuniones con los cuerpos de seguridad 
(Policía local y Guardia Civil) y los servicios de Inspección para 
llevar a cabo un plan de trabajo conjuntamente contra el transporte 
ilegal en nuestra Comunidad. 

3º Se van a efectuar controles sobre las VTC que circulan por 
nuestra Comunidad para garantizar que operan totalmente dentro 
de la Ley. 

Los representantes del sector del Taxi de Valencia hemos 
mantenido paralelamente reuniones para valorar la situación que 
tenemos actualmente y estudiar las medidas a tomar por nuestro 
sector a corto, medio y largo plazo y hemos alcanzado los 
siguientes acuerdos: 
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1º Las medidas que anuncia la Consellería son las más 
oportunas pero no obstante esperaremos a que se pongan en 
práctica para hacer una valoración de su funcionamiento. 

2º Consideramos que nuestro sector debe implicarse con más 
energía en la promoción del Taxi a todos los niveles, y vamos a 
seguir con la mesa de promoción, después de conseguir el 
compromiso del Ayuntamiento de la puesta de mupis informativos 
en varias paradas del centro de la ciudad de Valencia, no podemos 
consentir que en la prensa solo se hable de nuestra competencia. 

3º Hemos solicitado autorización para prestar servicio de Taxi 
con vehículos de hasta 9 plazas en Valencia para poder devolver a 
nuestro sector un mercado que está hoy en día en manos de otros 
medios de transporte. 

4º Hemos pedido un calendario de reuniones con la 
Consellería, con el objetivo de buscar fórmulas para retirar licencias 
y conseguir equiparar la oferta con la demanda real de nuestro 
servicio de Taxi. 

5º Vamos a seguir la línea de trabajo conjunto y se va a 
realizar un estudio de las Tarifas que existen en otras ciudades del 
resto de Europa y no descartamos una restructuración completa del 
sistema tarifario actual de Valencia para hacer un taxi más 
competitivo. 

Seguiremos trabajando para que el sector del Taxi salga 
reforzado de la difícil situación que estamos atravesando en estos 
momentos, y solo de una forma conjunta podremos hacerlo. 

 

       


